

DIE FACHZEITSCHRIFT FÜR
ELEKTRONIK &
ENTWICKLUNG

Relaunch der Webseiten

■ Der Leiterplatten-Prototypenspezialist **Contag** ist mit einem neuen Webkonzept im Internet vertreten. Ziel des überarbeiteten Webauftrittes ist, das Informationsangebot zu verdoppeln und die Benutzerführung zu vereinfachen. Die klare Struktur und das moderne Design ermöglichen es dem Besucher, schnell zur gewünschten Information zu gelangen. Im Fokus der neuen Webseiten stehen technologisch hochwertige Informationen, die der Entwickler und Layouter effizient in seinen Designprozess einbinden kann. So geben die Webseiten einen Überblick über aktuelle und innovative Leiterplatten-Technologien. Datenblätter beschreiben Anforderungen und Einschränkungen zu bestimmten Produkten und Technologien. Designempfehlungen geben außerdem unterstützend Hilfestellung für eine optimale Umsetzung der Schaltung. Darüber hinaus ist zu jedem Themengebiet ein persönlicher Ansprechpartner mit Foto auf den Webseiten angegeben. Dadurch kann der Besucher der Internetseiten schnell den richtigen Ansprechpartner finden und sich sowohl kaufmännisch als auch technisch beraten lassen. Auch der Prozess für Anfragen und Bestellungen ist mit den umgestalteten Webseiten einfacher und schneller geworden.

Weiterführende Infos auf www.EuE24.net

more @ click

EE047611